
令和４年度第５回 教育委員会会議 会議録 

 

日    時：令和４年６月２８日(火) 午後２時００分 

場   所：長洲町役場３階 第１委員会室 

教育委員：出席３人：上野委員、隈部委員、德田委員 

：欠席１人：坂本教育長職務代理者 

教 育 長：戸越教育長 

事 務 局：松林学校教育課長、松永教育審議員、福田指導主事 

案  件：議案第９号 「令和４年第 1回臨時会提出予定議案 一般会計（教育関 

係）補正予算（案）」について 

     協議第２号 夏季休業期間内における学校閉校日について 

     報告第４号 「令和４年第２回（令和４年６月）町議会定例会」における 

一般質問の答弁内容について 

     報告第５号 ６月校長会議について 

     報告第６号 生徒指導（非公開）について 

 

 

開会（午後２時００分） 

〇学校教育課長より 

・教育委員会議開会の宣言 

〇教育長より 

・出席委員定数の報告並びに会議成立の報告 

・議事日程の確認 

・会議録署名委員の指名（上野教育委員） 

 

議案第９号 「令和４年第１回臨時会提出予定議案 一般会計（教育関係）補正予算 

（案）」について 

〇中学校統合推進室長説明 

・前回の教育委員会議で検討課題としていた報酬について、新しい学校づくり準備委員

会委員の報酬として、１回あたり４，０００円×人数分を予算計上。また、各部会委員

謝礼として、年１回５，０００円×人数分を予算に計上。 

・腹栄中学校改修設計費用を予算計上。 

【 議案第９号 承認 】 

 

 

 



協議第２号 夏季休業期間内における学校閉校日について 

〇学校教育課長説明 

〇教育委員 

 新型コロナウイルス感染症の影響による変更はないのか。 

〇学校教育課長 

 変更はありません。 

 

報告第４号 「令和４年第２回（令和４年６月）町議会定例会」における一般質問の 

答弁内容について 

〇学校教育課長及び生涯学習課長説明 

〇教育委員 

 自分の周りで給食費の無償化を望む声は聞いたことが無い。この質問は誰が望んでい

るのか。保護者が望んでいないことが質問で出るのはおかしく感じる。経済的に厳しい

家庭には就学援助が行われている。町の医療補助は他市町村に比べて充実していると感

じるが、それすら当然のように受けとめられ始めている。何もかも無償化しては、子育

ての実感を得られずに子育てを終えてしまう親も出てくるかもしれないが、それが良い

ことなのかは疑問だ。 

〇教育委員 

 ふるさとに関する教育について、学校現場の教育意識が低いように感じている。教育

委員会主導で進めていかなければいけない。 

〇生涯学習課長 

 ふるさと教育については、学校教育課や校長会などと今後協議していきたい。 

〇教育委員 

 ＩＣＴの活用について、現場の取り組みに関して情報共有する会が必要では。そうし

ないと現場の工夫が伝わらずもったいない。 

〇学校教育課長 

 新型コロナウイルス感染症などにより休校となった場合に、児童生徒がタブレットを

家庭に持ち帰り、ＩＣＴ会議システムを使って健康管理や各教科の宿題を課すなどの活

用をしている。バランスや使用頻度の温度差もあるので、まずは先生方に情報共有を図

っていきたい。 

〇教育委員 

 ＩＣＴ化による健康への影響で、特に視力への影響を周囲で耳にしている。ＩＴ眼障

が子どもたちの間で増えているとのことだが、一般質問でも触れられているので、是非

調査をお願いしたい。 

〇学校教育課長 

 文科省のガイドラインでは、照度が不足した状態で一点を見つめ続けることが良くな



く、タブレットを見続けるわけではない学校では影響はあまり生じないと判断されてい

る。家庭でのスマホの使い方が一番の焦点で、家庭への周知啓発が必要。現在、スマホ

に関するアンケート調査を実施中で、その結果をＰＴＡ・学校・保護者間で情報共有し、

家庭でのスマホ使用のルール作りに取り組むことを考えている。 

 

報告第５号 ６月校長会議について 

〇学校教育課長説明 

・各課からのお知らせ・依頼 

・新型コロナウイルス感染症関係 

・令和 4 年度「熊本の学び」ステップ・アップ研修の実施について 

・いじめ対応の更なる強化・改善について 

・令和３年度（２０２１年度）熊本県公立学校心のアンケート結果の概要について 

・交通事故防止について 

・中学校における水泳授業（保健体育）について 

・諸連絡 

 

報告第６号 生徒指導について（非公開） 

 

 

閉会（午後４時１２分） 

 

 

 

 

         

 


